

L'indépendant, 28/07/24

Soirée estivale avec Decilibas à Mont-Louis



Soirée estivale sur la place de l'église.

Mont-Louis accueillait le trio Dicilibas venu de Toulouse. Les tonalités jazzy, la voix de la chanteuse, ont ravi l'assistance par la qualité de leur prestation. On a dansé, écouté. Le niveau sonore modéré permettant les conversations entre amis chacun y a trouvé son plaisir. Plaisir musical pour tous et pour les petits, l'installation sous un Tivoli de jeux en bois, jeux de société, livres les ont comblés. Une belle initiative du réseau des médiathèques des Pyrénées catalanes. Sébastien, toujours au fourneau, a satisfait les appétits avec ses hamburgers. Le salon de l'Entretemps d'Aurélie, la gourmandise des autres avec ses gâteaux maison. La terrasse Chez Cari a offert le confort de ses sièges pour écouter le trio un verre à la main. Prochain concert, offert par la communauté de communes, **dimanche 4 août**, jour du vide-greniers.